

TOURISME

La nouvelle édition du Petit Futé est sortie



Près de mille cinq cents adresses de tout le département sont répertoriées dans cette nouvelle édition 2021-2022. PHOTO R. L.

Pour cette édition 2021-2022, c'est un tout nouveau Petit Futé que l'on découvre. Nouvelle maquette, nouvelles adresses, nouvelles activités, le guide est totalement relooké. Hervé Loubet est le responsable de l'édition pour le département de la Dordogne. Il cherche à cibler les touristes qui viennent en vacances, mais aussi les locaux. « On propose des expériences pour des lecteurs qui sont de l'après-Covid et peut-être à la recherche d'un nouveau mode de voyage », explique-t-il. Il cible aussi les travailleurs qui, dans le cadre de raisons professionnelles, chercheraient un restaurant ou une activité dans tel ou tel coin du département.

Depuis plus d'un an avant cette sortie, Hervé Loubet et son équipe sont à l'affût de projets, de tendances et observent ce qu'il se dit sur le site internet du Petit Futé. « On propose aux lecteurs 1 500 adresses, dans le livre, sélectionnées parmi les plus de 7 000 sur le site. Chaque année, on doit faire des choix pour tous types de personnes et pour toutes les occasions. Mais c'est un mélange de propositions, on n'incite en aucun cas à aller à telle adresse plutôt qu'une autre », tient à souligner le responsable de l'édition.

M. P.

Le Petit Futé édition 2021-2022 Périgord Dordogne, 384 pages, Prix : 9,95 €.

COURSAC

Don du sang : à la recherche de donneurs mais aussi de nouveaux bénévoles



L'amicale des donneurs de sang de Coursac est toujours active, la dernière collecte qui a eu lieu le 1^{er} septembre, a accueilli 66 donneurs, malgré les contraintes sanitaires. « Nous invitons tous les donneurs à rejoindre les lieux de collecte pour répondre aux besoins de produits sanguins et au maintien des stocks qui souffrent de la situation sanitaire », a signalé, Guy Carton, le président de l'amicale. Nous sommes également à la recherche de nouveaux bénévoles pour rejoindre l'équipe ». Renseignements au 06 98 12 63 58. PHOTO MAGALI BORDAS

AGONAC

■ **Atelier auto-réparation de vélo**, organisé par le Tricycle enchanté, a lieu dès ce mois-ci. Accès libre et gratuit (adhésion obligatoire - enfants accompagnés) les mercredis et samedis de 14h à 18h dans le respect des règles sanitaires. Renseignements : 06 28 23 42 90.

BASSILLAC-ET-AUBEROCHE

■ **Cours de yoga**. L'association Mains d'Asie propose des cours de yoga depuis début septembre. Les séances tous niveaux se dérouleront à la salle des fêtes de Cubjac les lundis de 19h à 20h30. Les séances niveau débutant auront lieu à la salle des fêtes de Bassillac les mardis de 19h à 20h30. Les séances niveau avancé seront à la salle des fêtes de Bassillac les jeudis de 19h à 20h30. Cours d'essai gratuit. Cours à l'unité : 15 €. Forfait mensuel : 37 € pour un cours par semaine. Forfait trimestriel : 96 € pour un cours par semaine. Renseignements au 06 60 85 52 34.

■ **La chorale à l'unisson** cherche des choristes (à partir de 13 ans) possédant ou non des connaissances musicales. Les répétitions (registre chansons françaises) ont lieu tous les lundis de 20h à 22h à la salle des fêtes de Bassillac. Renseignements : 06 10 81 37 33.

FESTIVAL

« Isle était une voie » : un parcours festif sur les berges



Plusieurs animations étaient proposées tout au long de ce dimanche ensoleillé comme des concerts hydrophoniques qui ont attiré de nombreux enfants et leurs parents. PHOTOS ROMAIN LONGIERAS

Marine PETIT

m.petit@dordogne.com

De Marsac à Trélissac, le festival cycloculturel « Isle était une voie » organisé par le Sans Réserve a arpenté la voie verte au rythme festif de la musique. Différents spectacles et animations étaient au programme hier, de 10 heures à 19 h 30. Sur la passerelle de Marsac, Juliette et sa fille étaient au rendez-vous pour le petit-déjeuner en compagnie du duo Winner Team.

« Un côté familial »

Quelques heures plus tard, les deux passionnées de musique arrivent à l'espace Franck-



Les Accords'Leon ont mis l'ambiance le long de la voie verte en arrivant en fanfare à l'espace Franck-Grandou dans l'après-midi.

La 6^e édition du festival « Isle était une voie » a battu son plein ce dimanche le long de la voie verte. De Marsac à Trélissac, l'ambiance était au rendez-vous tout comme de nombreuses familles qui ont suivi le cortège.

Grandou sur leur vélo, toujours le sourire aux lèvres. « J'aime beaucoup le côté familial de pouvoir suivre ça avec ma fille. Avant, elle était dans un siège enfant et

maintenant elle suit avec son propre vélo », se réjouit la mère de famille. Sur place, elles retrouvent des amis et d'autres familles comme celle de Caroline, venue avec sa petite Rosalie et son fils Martin. « On vient tous les ans à vélo. Il fait soleil, il n'y a pas besoin de pass sanitaire et on est au bord de la voie verte, c'est parfait », résume-t-elle.

Peu après 16 heures, Les Accords'Leon débarquent à Trélissac suivis d'un cortège de familles à vélo. Au rythme des percussions, ils ont repris quelques vieux classiques de la chanson française.

Une trentaine d'artistes

Pour cette journée sous le signe de la fête, une trentaine d'artistes étaient mobilisés. « Et on a eu plus de 200 personnes dans le public aux Izards », se félicite Éléonore Rochas, chargée de communication au Sans Réserve en charge de cette 6^e édition. « Isle était une voie » est pour la salle de concert « le gros événement qui marque la rentrée ». Parmi les artistes présents, la compagnie DUT a fait son show avec un manège fitness. Le concept : parents et enfants montent sur un même manège où ils doivent faire du sport en musique. Rameur, step et vélos étaient disposés. Et un adulte pédalait même pour activer la musique durant le tour de manège. Ambiance garantie !

Des jeux en bois à partager ensemble

Sous les arbres de l'espace Franck-Grandou, de nombreux jeux en bois se côtoient pour le plus grand bonheur des familles. « Il y en a une vingtaine, présente Bérangère, animatrice chez Boules & Billes à Périgueux. On a choisi d'installer des jeux familiaux qui sont faciles à comprendre. » Et la magie opère, de nombreux enfants mais aussi adultes jouent et découvrent certaines nouveautés. « Il y a même des gens qui ne se connaissent pas qui jouent ensemble, ils s'installent et partagent un bon moment, savourent-elle. Je les laisse profiter et j'explique les règles si besoin. »



Une vingtaine de jeux en bois étaient à la disposition des enfants et des adultes qui se sont pris au jeu.